

MEDIENMITTEILUNG

Zug, 3. April 2019

Änderungen im Verwaltungsrat der Procimmo SA

Die Zusammenstellung des Verwaltungsrats der Procimmo SA hat sich per 1. April 2019 verändert. Patrick Richard, VR-Präsident und langjähriges VR-Mitglied, und Philippe Beckers (Vizepräsident) sind anlässlich der ordentlichen Generalversammlung per 1. April 2019 aus dem Verwaltungsrat zurückgetreten.

Neuer Präsident wird Serge Ledermann. Er besitzt einen Master in Wirtschaftswissenschaften der Universität Lausanne und ist als Consultant für verschiedene Stiftungen, Pensionskassen und Family Offices tätig. Serge Ledermann ist auch unabhängiger Verwaltungsrat für aktive Firmen im Bereich Finanzdienstleistung. In seiner bisherigen Karriere war er in der Geschäftsleitung bei den Retraites Populaires und bei den Privatbanken J. Safra Sarasin, Lombard Odier und Union Bancaire Privée Gestion Institutionelle. Serge Ledermann ist ein ausgewiesener Kenner mit viel Expertise im Finanzbereich.

Neu für Philippe Beckers tritt Yves Hervieu-Causse in den Verwaltungsrat ein und nimmt das Amt des Vizepräsidenten wahr. Er verfügt über ein Anwaltspatent und hat vertiefte Kenntnisse bezüglich Asset Management, Corporate Finance und Family Office. Yves Hervieu-Causse hat eine breite Erfahrung als Unternehmer und hat in seiner bisherigen Karriere in diesen Bereichen mehrere Firmen erfolgreich aufgebaut, darunter insbesondere Aforge Finance und Hugo Fund Services SA, bei denen er delegierter Verwaltungsrat ist, und die Acolin Holding AG, bei der er derzeit Vizepräsident ist.

Arno Kneubühler, CEO der Procimmo SA, tritt als delegierter Verwaltungsrat per 1. April 2019 ebenfalls in den Verwaltungsrat ein. Damit ist gewährleistet, dass eine optimale Überleitung zwischen der Geschäftsleitung und dem neuen Verwaltungsrat zum Tragen kommt.

Dominique Hentsch de Méhérenc de Saint Pierre behält ihr Mandat im Verwaltungsrat bei. Sie blickt auf eine langjährige Karriere im Bank- und Finanzsektor zurück und wird mit ihrer Erfahrung positiv zu dieser Übergangsphase beitragen können.

Die Procimmo SA konnte in den vergangenen Jahren mit der Unterstützung der Mitglieder des Verwaltungsrats und der Arbeit der Geschäftsleitung die festgelegte Strategie erfolgreich umsetzen und ihre Ziele erreichen.

Patrick Richard spielte seit der Lancierung der Procimmo SA im Jahr 2007 eine sehr aktive Rolle, da er als Co-Gründer und Partner die Firma mit aufgebaut und massgeblich zu deren Entwicklung und Erfolg beigetragen hat. 2015 hat er sich aus der operativen Leitung der Firma zurückgezogen, übernahm das

Präsidium des Verwaltungsrats und führte die Firma hin zu neuen Entwicklungen. Er verlässt den Verwaltungsrat, um sich seinen Aktivitäten in den USA widmen zu können.

Philippe Beckers trat Ende 2012 in den Verwaltungsrat der Procimmo SA ein und konnte seine Expertensicht im Bereich der Immobilienverbriefung einbringen, die es der Procimmo SA erlaubte, verschiedene Anlagevehikel in den letzten Jahren zu lancieren.

Unter der Leitung des neuen VR-Präsidenten Serge Ledermann wird die Procimmo SA ihre Entwicklung und ihr Wachstum weiter zuversichtlich vorantreiben können. Per 1. April 2019 setzt sich der Verwaltungsrat aus folgenden Personen zusammen: Serge Ledermann (Präsident), Yves Hervieu-Causse (Vizepräsident), Dominique de Saint Pierre (Mitglied) und Arno Kneubühler (Mitglied).

Die Procimmo SA und der Verwaltungsrat danken Patrick Richard und Philippe Beckers für ihre vorzügliche, geleistete Arbeit in den vergangenen Jahren.

Kontakt

Patrick Djizmedjian

SEG Suisse Estate Group SA

M: +41 79 642 88 60

info@suisseestategroup.ch

SEG Suisse Estate Group SA

Die SEG SUISSE ESTATE GROUP SA ist eine Aktiengesellschaft gemäss schweizerischem Recht mit Sitz in Zug. Die Gesellschaft ist eine Holdinggesellschaft und wurde am 13. Dezember 2016 gegründet. Die Gesellschaft bezweckt den Erwerb, das Halten und die Verwaltung sowie Veräusserung von Beteiligungen. Insbesondere kann sich die Gesellschaft an Gesellschaften im Immobiliensektor und an industriellen Betrieben beteiligen, soweit dies aufgrund der Lex Koller (Bundesgesetz über den Erwerb von Grundstücken durch Personen im Ausland) zulässig ist. Die SEG SUISSE ESTATE GROUP SA ist seit dem 30. Juli 2018 an der BX Swiss kotiert. Weitere Informationen unter www.suisseestategroup.ch